



MY MAIBARA

移住を考えるようになったきっかけ

自身がアレルギーになったことをきっかけに、
食生活の見直しや、自然環境に関心が向くようになり、
田舎暮らしや移住を検討するようになりました。

お試し移住期間中に実施した内容

- ・ 大野木町で薪用の木を切る活動に参加
 - ・ 長岡地域の町内の一斉清掃
- ・ 空き家対策研究所で登録 & 空き家探し
- ・ 甲津原、大久保、上丹生の空き家見学



お試し移住期間中で参加したイベント

- ・ 醒井 61 マルシェ
- ・ 米原 DIY 教室
- ・ 上丹生木彫ワークショップ
- ・ マコモのしめ縄作り
- ・ 伊吹山よもぎ蒸しサロン「凧」にてよもぎ蒸し体験
- ・ 伊吹のガラス工房「YANEURA」にてガラス細工体験
- ・ 近江長岡 手前醤油作りワークショップ参加



お試し移住してみて感じた感想、地域の魅力

私が滞在した長岡エリアは
伊吹山の麓に広がる地域で気持ちの良いところでした。
水と空気が綺麗な場所でもとても過ごしやすかったです。

道の駅「伊吹の里」で地域で採れる野菜を購入でき、
スーパーやホームセンターもあり
生活に必要なものは一通り揃うので、
車があると快適に暮らすことができると思います。

移住を考えるにあたって課題

私は田舎暮らしを経験したことがなかったので、
田舎の良さと大変さの両方を感じました。

大変だったこと

- ・ 食料品や生活雑貨を買うために車で十数分走らなければならない。
- ・ 古民家は都会の家よりも大きく土地や道も広いので
生活動線が長く、都会より生活に体力を使う。

良かったこと

- ・ 自然が豊かで自然に囲まれながら暮らすことは心身の健康にとってとても良いと感じる。
- ・ 街の人が穏やかで親切な方々が多く安心して暮らせそう。

田舎暮らし導入編

移住するにあたり、その地域でのルールや暮らし方の工夫などを知れる機会があれば良いのでは
ex、雪への備えや対処法レクチャー
暮らし方のコツやゴミの出し方の工夫など